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Memory PICtail™ Plus and PIM Modules
Overview
The Memory PICtail™ Plus and PIM modules are a series of boards designed 
around Microchip Serial EEPROM devices. The boards are designed to interface 
with the PICtail Plus connector as well as the MPLAB® Memory Starter Kit and the 
PICkit™ 2.

Key Features of the Board
• Follows the published recommended usage for each bus, including 

decoupling capacitors, pull-up/down resistors
• PICtail Plus connector and PICkit 2 connector

• Test points for oscilloscope connections for firmware debugging. (I2C™ and 
UNI/O® only)

• High density, wide voltage range devices mounted to the board

Getting Started
The memory PIM modules allow you to get started right out of the box. By using 
one of the PIM modules with either the MPLAB Memory Starter Kit or the PICkit 2, 
you can read and write the Serial EEPROM directly. Many of the application notes 
written for the PIC® microcontroller families will work directly with the correspond-
ing PIM module, by installing the PIM into the PICtail Plus connector on the 
Explorer 16 Board. The following devices are mounted on the boards.

• 11AA160 – UNI/O®

• 24AA512 – I2C™
• 25AA512 – SPI
• 93AA86B – Microwire
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Memory PICtail™ Plus and PIM Modules
Board Configurations
The four boards that make up the kit are shown below:

Signal Interface
The table below lists the pinouts for the connectors for each of the boards.

Other
More information can be found visiting the Microchip web site at http://www.microchip.com/memory

Table of Pins

SIGNAL

PICtail™ Plus Connector PICkit™ 2 Header

UNI/O® I2C™ SPI MW UNI/O® I2C™ SPI MW

VCC 21+22 21+22 21+22 21+22 2 2 2 2

VSS 9+10 9+10 9+10 9+10 3 3 3 3

SCIO 8 — — — 6 — — —

SDA — 8 — — — 6 — —

SCL — 6 — — — 5 — —

CS — — 2 2 — — 1 1

MISO — — 5 5 — — 4 4

MOSI — — 7 7 — — 6 6

SCK — — 3 3 — — 5 5



Океан Электроники
Поставка электронных компонентов 

Компания «Океан Электроники» предлагает заключение долгосрочных отношений при 

поставках импортных электронных компонентов на взаимовыгодных условиях! 

Компания «Океан Электроники» является официальным дистрибьютором и эксклюзивным 
представителем в России одного из крупнейших производителей разъемов военного и 
аэрокосмического назначения «JONHON», а так же официальным дистрибьютором и 
эксклюзивным представителем в России производителя высокотехнологичных и надежных 
решений для передачи СВЧ сигналов «FORSTAR». 

Наши преимущества: 

- Поставка оригинальных импортных электронных компонентов напрямую с производств Америки, 
Европы и Азии, а так же с крупнейших складов мира; 
- Широкая линейка поставок активных и пассивных импортных электронных компонентов (более 
30 млн. наименований); 
- Поставка сложных, дефицитных, либо снятых с производства позиций; 
- Оперативные сроки поставки под заказ (от 5 рабочих дней); 
- Экспресс доставка в любую точку России; 
- Помощь Конструкторского Отдела и консультации квалифицированных инженеров; 
- Техническая поддержка проекта, помощь в подборе аналогов, поставка прототипов;  
- Поставка электронных компонентов под контролем ВП; 
- Система менеджмента качества сертифицирована по Международному стандарту ISO 9001; 
- При необходимости вся продукция военного и аэрокосмического назначения проходит 
испытания и сертификацию в лаборатории (по согласованию с заказчиком);
- Поставка специализированных компонентов военного и аэрокосмического уровня качества 
(Xilinx, Altera, Analog Devices, Intersil, Interpoint, Microsemi, Actel, Aeroflex, Peregrine, VPT, Syfer, 
Eurofarad, Texas Instruments, MS Kennedy, Miteq, Cobham, E2V, MA-COM, Hittite, Mini-Circuits, 
General Dynamics  и др.); 

«JONHON» (основан в 1970 г.)

Разъемы специального, военного и аэрокосмического 
назначения: 
(Применяются в военной, авиационной, аэрокосмической, 
морской, железнодорожной, горно- и нефтедобывающей 
отраслях промышленности) 

«FORSTAR» (основан в 1998 г.) 

ВЧ соединители, коаксиальные кабели, 
кабельные сборки и микроволновые компоненты: 

(Применяются в телекоммуникациях гражданского и 
специального назначения, в средствах связи, РЛС, а так же 
военной, авиационной и аэрокосмической отраслях 
промышленности). 

Телефон:    8 (812) 309-75-97 (многоканальный) 
Факс:           8 (812) 320-03-32 
Электронная почта:    ocean@oceanchips.ru 
Web:      http://oceanchips.ru/ 
Адрес:   198099, г. Санкт-Петербург, ул. Калинина, д. 2, корп. 4, лит. А


